

このたびの小原日登美様の御逝去の報に接し、謹んで哀悼の意を表します。

小原日登美様におかれましては、富士見市PR大使として、本市の発展に御貢献いただき、市の魅力発信並びに地域の活性化やスポーツ振興等、多岐にわたり多大なる御尽力を賜りました。

小原日登美様がレスリング選手として、長年にわたり培われた努力と、数々の国際大会で収められた輝かしい成績は、多くの人々に勇気と感動を与えてくださりました。また、本市におきまして、初の富士見市スポーツ栄誉賞を贈呈させていただくなど、私たち富士見市民に大きな希望と誇りをもたらしていただきました。

これまで、「レスリングのまち富士見市」を代表する大会である「日登美杯 少年少女レスリング大会」の開催をはじめ、「レスリング体験教室」や「子どもスポーツ大学」における子どもたちへの熱心な技術指導、そして、スポーツを通じ、夢や目標を持つことの大切さ、努力することの尊さ、感謝の気持ちと周りの支えの大切さなどの多くの教えは、これからも本市の子どもたち、そして多くの人々の心に刻まれ続けるものと思います。

小原日登美様のこれまでの御功績に対しまして、深く感謝するとともに、富士見市及び富士見市民を代表し、心より御冥福をお祈りいたします。

令和7年7月22日

富士見市長 星野 光弘